

1^{er} novembre 2011

11.179

Interpellation Blaise Courvoisier

Mourir dans la dignité

Très ébranlés par la décision de l'Hôpital du Locle de refuser à un patient en fin de vie de pouvoir mourir dignement avec l'aide d'un membre d'Exit dans ses locaux, nous demandons au Conseil d'Etat:

- d'envisager une réflexion sur cette problématique avec HNe, la commission d'éthique cantonale et des membres du parlement par exemple, de façon à ce que HNe puisse permettre à des patients de mourir dans la dignité, aussi au sein de ses locaux;
- d'envisager cette même réflexion pour les homes financés par le canton.

Cosignataires: G. Spoletini, P. Herrmann, K. Phildius et F. Robert-Nicoud.